



La brecha de género predomina en las carreras tecnológicas y de ciencias

La Junta detecta porcentajes muy preocupantes y colabora con las universidades para prevenir situaciones de violencia de género entre el alumnado

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La directora general de la Mujer de la Junta, Esperanza Vázquez, puso de relieve que los grados universitarios de las áreas de ciencias y tecnologías son las que registran la menor presencia de alumnado femenino en sus aulas. Vázquez efectuó estas reflexiones sobre la problemática de la brecha de género, minutos antes de participar en la Facultad de Filología en la inauguración de un congreso sobre el 70 aniversario de la Declaración Internacional de los Derechos Humanos,

donde se abordaron precisamente los esfuerzos para lograr la igualdad real y efectiva entre los hombres y las mujeres. En el acto de apertura intervinieron también el rector de la USAL, Ricardo Rivero; el decano de la Facultad de Filología, Vicente González, y la directora de la Unidad de Igualdad de la Universidad, Inmaculada Sánchez Barrios.

Vázquez afirmó que el objetivo del Gobierno regional es que las universidades públicas de Castilla y León trabajen conjuntamente para aplicar al sistema educativo el modelo 'Objetivo Violencia Cero'. Para ello, indicó que existe un acuerdo de colaboración entre la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades y las cuatro universidades públicas de la región. «Queremos que desde la propia comunidad universitaria se puedan detectar las situaciones de violencia de género en los centros educativos», subrayó.



Vicente González, Ricardo Rivero, Esperanza Vázquez e Inmaculada Sánchez Barrios. :: ICAL

Por su parte, el rector recordó que en un año tan «significativo» como es el del VIII Centenario, se han investido en la USAL tres nuevas Doctoras Honoris Causa, enfatizando que «todos nos hemos comprometido» con la equidad de género. Además, Rivero indicó que la lucha por la igualdad «forma parte de las enseñanzas transversales de la Universidad», aseverando también que el objetivo de la institución académi-

ca es «promover y dar ejemplo de ello a otras instituciones». En este sentido, puso de relieve que en la Universidad hay grupos de investigación «muy potentes» que desarrollan estudios al respecto y cuyos resultados se pondrán en práctica en el devenir de la institución docente salmantina.

Inmaculada Sánchez Barrios consideró que la sociedad española ha ido «avanzando» progresivamente

para eliminar las «brechas» de género existentes, pero, aun así, «todavía queda mucho por hacer» para conseguir una igualdad «real y efectiva». Como manifestación de ese desequilibrio, puso como llamativo ejemplo que únicamente el 22% de los catedráticos que imparten clases en la USAL son mujeres, una situación que no difiere incluso de los países nórdicos, donde oscila también en torno al 20 por ciento.